
茨木市障害者地域自立支援協議会定例会（第 12４回）議事録 

令和５年９月 28日（木）10：00～10：55 

Zoom形式での会議         

司会：菜の花 記録：あゆむ 

 

１  ８月事務局会議・９月事務局会議の報告について 

【資料①】８月事務局会議議事録 

【資料②】９月事務局会議議事録 

メンバーより質問：「つくろうサービスが入った構成図の見直しはどこが検討して結果

は定例会に図るのか？」 

事務局より回答：「つくろうサービスの役割の説明などを事務局で検討してできたもの

を定例会に提出して承認を得たい。」 

 

２ 定例会メンバーからの報告・意見交換 

[事業所連絡会] 

 8/18 第一回防災・災害時対策研修「障害福祉サービス事業所に求められる取り組

み」を終えた。次回 10/10 に「ＢＣＰ策定セミナー」を予定している。各相談支援事業

所の参加をお願いしたい。 

[研修啓発ＰＴ] 

 10/13に行われる映画上映会、講演会のリハーサルを9/27にローズワムで行った。

定例会メンバーの方も参加できるようであればお手伝いをお願いしたい。現在申し込

み人数は３７人となっている。 

[当事者部会] 

 8/22部会開催。「お互いを知ろう」ということで新しい委員の方の普段の生活をお聞

きした。障害福祉課の方に合理的配慮の説明をしてもらった。次回の部会は 10/24を

予定している。 

[地域移行・地域定着部会] 

 9/26 入所チームの会議があった。各施設では納涼祭やバーベキューなどのイベント

が再開しているが、ボランティアなどに新型コロナウィルス感染症の抗原検査をするな

ど配慮が必要な中、インフルエンザの流行も相まって、入所者との交流や地域移行の

啓発が難しい状況。 

[子ども支援ＰＴ] 

 部会化に向けて１０月の定例会で資料の提示をして進めていきたい。 

 

３ 令和５年度第２回全体会議題確認 

・子ども支援 PT より        PTの部会化について 

・研修・啓発 PT より  研修会報告                 【資料③】研修会チラシ 

・障害福祉課より     



障害福祉計画等に対する自立支援協議会からの意見答申についての報告 

・障害当事者部会より ヘルプマークアンケートに係るリーフレット配付については

10/24の部会で決定して間に合えば配付する、とのこと。 

＊メンバーより意見：「今あがった議題だけであれば、１時間くらいで会議が終わって予

定時間を余らすことにならないか？」 

事務局より回答：「まだ時間配分をしていないが、時間があるようであれば、委員の方

自身のご意見をもらう時間を設けようと考えている。」 

 

４ その他 

・障害福祉計画・障害児福祉計画策定に係る意見答申検討委員会（R5.8.７）、障害者

施策推進分科会（R5.8.28）開催報告 

  ※施策推進分科会の詳細は後日、市ホームページ（障害福祉課）に掲載予定。 

メンバーより質問：「意見答申検討委員会の議論の内容と今後どうしていくかがわか

れば教えてもらえないか？」 

障害福祉課回答：「現在意見を集約してまとめている段階であり、まとまったらご報告

する。」 

委員会参加のメンバー回答：「計画相談体制の現状の問題の説明が多かった。計画

相談を増やすには質と量のバランスが難しいとの共有はした。」 

・ＨＰ更新について（第１回全体会、７月定例会、研修案内掲載） 

・心のバリアフリー音楽会開催案内                          【資料④】 

・茨木社協より、自立支援協議会担当が変更になる。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○10 月の定例会は、10 月 26 日（木）10 時～

場所：本館６階第１会議室 

進行：あい・あい、ぽぽんがぽん 


